

一般質問（15議員）

助役を一人だけでよい

町長／二人助役制にしたい



▲本庁総務課

平田 先頭に立つ者が、行革の範を示す。他の町で、収入役を置かず、公用車も売却した例もある。これにならう気はないか。

町長 収入役を置かない時代にはなったようですが、時代が、町も一気に大きくなっているので、収入役を置かず、行政課題も多くあるので、助役を二人置く、旧宮之城町方式で仕事を進めたと思います。公用車の廃止は考えておりません。



平田 昇 議員

職員の中から助役を

町長／提案として受け取ります

平田 職員は多い。行政事務に精通している。人件費の節減になる。これを実行する考えはないか。

町長 別な観点もありますが、大事な提案として受け取ります。



平八重 光輝 議員

個人情報保護条例制定を

町長／今議会に提案制定する

平八重 平成15年3月宮之城町議会において個人情報保護条例制定を提案したが、いまだ未制定である。罰則規定を含め今後の対応は。



▲本庁市民課窓口

助役・収入役人事は

町長／二人助役制で

平八重 助役・収入役人事についてはどうに考へておられるか伺いたい

町長 助役・収入役は首長の補助執行機関として最も重要なポストであります。行政運営機能を充実・強化する観点から二助役制を検討していま

す。公平感と一体感のあるまちづくりを基本に早

★他の質問

- 新庁舎建設について
- 情報保護ポリシーについて